

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Diarangi mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH STRUKTUR AKTIVA, UKURAN PERUSAHAAN, OPERATING LEVERAGE, DAN TIME INTEREST EARNING TERHADAP STRUKTUR MODAL PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

OLEH :

MUHAMMAD IZIL FAHMI

11271102252

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Struktur Aktiva, Ukuran Perusahaan, Operating Leverage, dan Time Interest Earning terhadap struktur modal pada perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di BEI, baik secara parsial maupun simultan. Periode penelitian ini yaitu tahun 2011-2015. Sampel dalam penelitian ini diperoleh dengan menggunakan teknik purposive sampling, sehingga diperoleh 8 sampel dengan periode penelitian 2011-2015. Teknik analisis data yang digunakan untuk memecahkan permasalahan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan bantuan program Eviews Versi 6. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Struktur Aktiva berpengaruh positif terhadap struktur modal, hal ini ditunjukkan dengan nilai t hitung 2,371945 dan nilai signifikansi 0,0248. Ukuran Perusahaan berpengaruh positif terhadap struktur modal, hal ini ditunjukkan dengan nilai t hitung 3,080256 dan nilai signifikan 0,0046. Operating Leverage tidak berpengaruh terhadap struktur modal, hal ini ditunjukkan dengan nilai t hitung -0,158896 dan nilai signifikansi 0,8749. Time Interest Earning tidak berpengaruh terhadap struktur modal, hal ini ditunjukkan dengan nilai t hitung -0,101850 dan nilai signifikansi 0,2799. Secara simultan Struktur Aktiva, Ukuran Perusahaan, Operating Leverage dan Time Interest Earning berpengaruh signifikan terhadap struktur modal, hal ini ditunjukkan dengan nilai F hitung sebesar 18,15483 dengan probabilitas 0,0000.

Kata Kunci: Struktur Aktiva, Ukuran Perusahaan, Operating Leverage, Time Interest Earning, Struktur Modal